



Après le passage des experts de la CAF, le Cameroun est jugé apte à recevoir la CAN l'an prochain.

La CAN 2019 se tiendra bien au Cameroun... pour l'instant. Un responsable de la Confédération africaine de football (CAF) a indiqué ce jeudi à l'AFP que la tenue de la Coupe d'Afrique des Nations, l'an prochain, au Cameroun, n'était pas «remise en cause».

Des experts de la CAF ont visités les différentes villes hôtes du tournoi entre le 12 et le 23 janvier afin, notamment, d'inspecter les stades et les terrains d'entraînement. Un rapport définitif sera rendu fin février mais un premier rapport intermédiaire a été présenté ce jeudi au comité exécutif, selon Junior Binyam, le responsable média de l'instance.

L'organisation de la prochaine CAN, prévu du 7 juin au 7 juillet 2019, est compliquée par le passage de 16 à 24 équipes. «Si le pays qui l'accueille n'arrive pas à l'organiser, nous trouverons un pays qui va l'organiser», avait prévenu Ahmad, le président de la CAF, fin décembre opposé à un retour à 16 pays afin d'éviter l'absence de certaines grandes nations.